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ОРгАН СЕМЕНОВСКОГО РАЙОННОГО КОМИТЕТА ВКП{6), РАЙОННОГО 
И ГОРОДСКОГО СОВЕТОВ ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯМ  51(2707) ) Ч ет в ер г, 13 д е к а б р я  1945 г. | Ц е н а  15 к

,Существо больгиевистского наступления состоит, 
далее в том, чтобы мобилизовать максимум средств 
на дело финансирования нашей индустрии, на дело 
финансирования наших совхозов и колхозов и напра
вить на развертывание этого дела лучш их людей 
нашей партии СТАЛ И Н.-

выполнить финплан IV квартала 1945 годаВся страна сейчас включалась в подготовку к выбора« б Верховный Совет СССР.10 февраля 1946 года наш2 избиратели придут к избирательным урнам и отдадут св<щ голоса за кандидатов блока коммунистов н беспартийных.Ÿ  Рабочий класс, трудящиеся вашей страны включаясь в яодготовку к выборам, берут за себя повышенные требования, борются з* * досрочное выполне-і ^  яме промфизплава, планов хлебозаготовок, чтобы 1945 год закончить с новыми производственными победами.Финансовая программа, ее выполнение тесно связаны с выполнением плана товарооборота, производственной программой, планов накоплений, с выполнением хлебозаготовок, л і.асіі,готовок, непосредственной

сти большую организаторскую, массовую работу и предавать требовательность говеем в выполнении налогов и доходов в бюджет. Эту работу сельсоветам надо поставить так, чтобы она пресекала возможность срыва фийплава и все поаытки со сторопы отдельных лиц увильнуть от расчетов по налогам.Исполком райсовета в своем решении об'явил с 25 ноября по 25 декабря месячник по ликвидация отставания в выполнение фи и плаза п обязал сельсоветы, фанансоіые органы к 25 декабря при любых условиях выползи и. финплан.Однако надо прямо сказать, что состояние с финальном чрезвычайно напряженнее. Задва месяца, финплан выполнен кавіалаттпѵвсего лишь ва 49 процевтов. i f , , __ ___ J]*!.Советы района, налоговые

На предприятиях, в учреждениях а колхозах района с огромным 
под'емом прошли собрания рабочих и служащих по выдвижению 

кандидатов в участковые избирательные комиссии

Кандидаты в участковую избирательную комиссии

мобилизацией денежных средств і агенты сейчас должны понять, с населения и самих колхозов. : чта аі93 решительного под'ема В связи с м им  в оставшиеся j фццаасюной работы, без дикви- днн декабря все силы, энергию : дацЯЯ отставания фиьпдап мо- и способность, ивицаативу дол- остаться невыполненным, жвы проявить все наши работ- : Сельхозналог, подоходный на- й іки , хозяйственные руководи-'лаг с колхозов, окладное стра- тели, налоговые агенты, фиван-1 хованяе> заем с колхозников—  совые работники, для того, что- ват основные платежи, к кото бы выполнить финансовую прог- 1 рКИ должао быть прикованорамму 1945 года. і внималкв в оставшиеся дниКаждый хозяйственный, КОО-! uecjr4gÏKaіюративанЯ руководитель ш і - |  Н б о б ш н о  ир.доо»р.чь га-ких руководителей советовжен дать бюджету максимум средств, каждый руководитель колхоза обязів яолясстью рассчитаться с налогами за колхоз, налоговый агент— при лю- бых условиях собрзть ра 100 процентов сельхозналог, не иметь недоимок. Каждый совет должен с честью завершить
налоговых агентов, как Олопя- ховского, Хахальского, Сутыр- ского, Пафяутовского, Бортнов- ского, Хвостиковского и других, что тот, кто не выполнит своих задач, будет разке осужден.Все силы на успешное вы-

Н А Ш И
К А Н Д И Д А Т Ы6 декабря в обеденный перерыв 48 человек трактористов- ремонтников и служащих Семеновской МТС собрались на общее собрание по выдвижению кандидатов в участковые избирательные комиссии.Первым директор МГС тов. Белов выдвйгаат кандидатуру Волкова П. Д., секретаря парторганизации МТС, участника Отечественной войны с 1941 по 1945 год.Преподаватель курсов трактористов тое. Доброхотов выд- бригадирв тракторной бригады тов. Гульче о а П. П ., его бригада выполнила годовой план тракторных работ ва 196 процентов, занимает первое место в районе и крепко держит переходящее знамя МТС.Бригадир тракторной бригады т. Нечаев выдвигает кандидатуру бригадира тракторной бригады т. Серебрякова С . Г ., бригада которого выполнила годовой план тракторных работ на 115 процентов. ,После обсуждения кандидатур общее собрание единоглас но постановило па основании

выполненье финплаза, праве- иолиение финштва!
ОБ ОТМЕНЕ ВЗИМАНИЯ ВОЕННОГО НАЛОГА

ст. 51 „Положения о выборах в Верховный Совет СССР“ утвердить членами избирательной комиссии Волкова Пав. а Дмитриевич», Гульнева Николая ІІерфирьевича и Серебрякова Савелия Гавриловича.Н . Карпова.

6 декабря на общем собрании чугунно-литейного завода имени 3-х коммунистов присутствовало 126 человек рабочих, служащих и инженерно-технических работников. На повестке дня—вопрос о выдвижении кандидатов в участковую избирательную комиссию.Первым взял слово т. Лвтя- гиэ. ß свеем выступлении он выдвинул кандидатом тов. Нег- розова М.В , достойного коммуниста я хорошего производственника/ Тов. Прокофьев рекомендует •ыбрать в избирательную комиссию т. Большакова Â.H.Выступив перед собравшимися, т. Овчинников И,С, называет третьего кандидата—тов, Колчина В .Н .Собравшиеся выразили надежду, что выдвинутые товарищи оправдают их доверие и справятся с тема задачами, которые возложены на избирательные комиссии. *  * *С больший под‘еиом прошло собрание о выдвижении кандидатов в участковую избирательную комиссию в артели „ Экспорт* \ Кустари активно обсуждали каждую кандидатуру.В своей выступлении тов. Жаринов сказал:— Сегодня мы должны выдвинуть своих кандидатов в участковую избирательную комиссию. Нужно выбрать самых лучших людей, беззаветно преданных, нашей Родине. Я выдвигаю кандидатом тов. Зернова Я .  И .,

лучшего стахановца токарного цеха.Тов. Сидо выдвинула кандидатуру лучшей стахановки красильного цеха тов. Дмитриевой П . И.Выступившие лзтем товарищи рекомендовали избрать кандидатами в участковую избирательную комиссию т. т. Вшввцева П . В. и Тюкалову А. И.Коллектив артели „Экспорт“ одобрил и единогласно привял все четыре выдвинутые кандидатуры. *  * *  чС большим под‘емок й воодушевлением прошло собрание по выдвижению кандидатов в участковые избирательные комиссии в Семеновской техникуме по механической обработке древесины. Студеэты, преподаватели и административно-хозяйственные работники собрались в актовом зале, украшенном . плакатами, лозунгами и гитришиі", посвященными выборам в Верховный багет СССР.После активного обсуждения кандидатур собранзе единодушно постановило рекомендовать в состав участковой избирательной комиссии студеитву IV* курса Белоусову Фзияу Петровну и преподавателей техникума Лунина Ивана Андреевича, Якушева Владимира Ивановича и Самоду- рова Петра Ивановича, участника Отечественной войзн, награжденного иедалямим „За "победу над Германией“ , „За оборону Сталинграда*, „ З а освобожденіе Варшавы“ , „За взятие Берлина*.
Н а ш е  к р о в н о е  д е л оПостановлением Совнаркома СССР от 1 ноября 1945 год» отменено взимание военного налога повсеместно,' начішая с 1 января 1946 года.

Удержание военного налога с рабочих и служащих прекращается, начивая с заработка за декабрь 1945 года.
ХЛЕБ—ГОСУДАРС ТВУЗакончилась вторая пятидневка декабря, т. ѳ. кончилась сроки а*) завершению хлебоза- , готовок, установленные ноябрь- * ' екям пленумом обкома ВІІИ(б) для вашего района. Однакоі план хлебозаготовок выполнен в атому времени всего лишь 

\ на 83,3 процента.Есть еще многие руководители колхозов и сельсоветов,I которые не выполнили "своих А обещаний о хлебозаготовках.Семь сельсовѳіов, в числе которых Дмитриевский, Ізости- ковскнй, Заменковский, Н-Нет- ровсквй и другие выполнили план хлебозаготовок свыше чем на 100 процентов.Близки к выполнению Ха-хальсквй сельсовет (94,9 проц), Богоявленский (94,7), Олоаихов- окий (93,9). За поеладаме дни волхоеы этих сельских советов

усилила темпы сдачи хлеба. Новосельский колхов, Хзхаль- ского < ѳльсозета, к 1 декабря выполнил план хлебосдачи.Заскочихінский сельсовет один из самых отстающих. План хлебозаготовок им выполнен всего лишь ва 25,5 процента.Немногим лучше 1 положение н в вутыроком, Бортаовском, Пафчутовском и Ивановском сельских советах. Хлебозаготовки здесь почтя свернуты.Эги демобилизационные настроения в хлебозаготовка* должны быть решвтельно осуждены. Долг каждого сельсовета и колхоза— выполнить быетрее план хлебозаготовок, ширз развернуть социалиетнчвсксе соревнование сельсоветов за сверхплановую сдачу хлеба государству,

На собрании в Иуетыяском колхозе присутствовало 150 избирателей. Оживленно обсуждали колхозники стоявший ва повестке дня вопрос о выдвижении кандидатур в участковую избирательную комиссию. Народ ебсуждал кому доверить почетную обязанность—быть членом участковой избирательной комиссии. ѵВыдвинули кандидатуры Ф А. Полякова и А. М. Поляковой, как достойяыі товарищей, которые с честью овравдывают доверие народа.Василий Павлович Бакунин только что возвратился из армии. По прибытии'В колхоз ва второй день приступил к работе.— Воин Бакунин оправдал доверие народа в дни войны. Сейчас он прибыл в колхоз и также трудится самоотверженно. Оа достой ны й  кандидат в члены избирательной комиссии. Од будет отстаивать и здесь наше кровное дело—вести большую государственную работу, как член избирательной комиссии и как верный сын своего отечества.Также дружно проголосовали за Евдокию Васильевну Поля

кову, депутата районного совета. Она единогласно прошла членом избирательной комиссии.Товарищ Осэквя выдвигает в участковую избирательную комиссию кандидатуру бригадира колхоза тов. Зубкова Василия Тихоновича. Собрание одобрительно встретило эту каядида- туру.—Тов. Зубков, несмотря на свой преклонный возраст, на протяжении войны руководил бригадой колхоза- Э?о лучший человек нашей деревни. Ему можно доверить почетную обязанность члена избирательной комиссии,— лаявил рекомендующий.— Кочнева Кіавдия Яковлевна— молодой избиратель. Она пользуется большим уважением односельчан. Всегда добросовестно выполняет поручения правления колхоза и сельского совета. Тов. Кочнева достойна того, чтобы мы ей .доверили работу в участковой комиссии, — заявляют колхозники. ѵНаше кровнов дело—иабрзть в члены избирательной комиссии лучших колхозников, преданных партии, советской вла

сти, —  говорит предеедате* сельсовета т. Латышев. Тев. Кочнева . оправдает доверив.На' вопрос колхозников: какими показателями колхоз должен ознаменовать день выборов 10 февраля 1946 года, председатель правления колхоза тов. Поляков рассказал, что колхоз рассчитался с государствам по 'хлебу, по государственным поставкам мяса, произвел авансовую сдачу мяса за 1946 год. Плохо дело с добровольными платежами: имеется большая задолженность колхозников по займу.— Эго кв к лицу членам нашей артели. Мы должны выполнить свой долг перед гоеу- ‘ дарствсм в этом месяце. А бригадиры колхоза уже сейчас должпы поднять вопрос О ПОДГОТОВЬ колхоза к весне, очистить семена, »»готовить местные удобрения, организовать агротехническую учебу с звеньевыми.Плены Пуі'.тыаского колхоза единодушно решили выполнить все поставленные перед ними задачи. Л аты ш ев.
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УСПЕШНО ЗАВЕРШИТЬ ВЫПОЛНЕНИЕ 
ФИНПЛАНА В 1945 ГОДУ

Решительно пресекать 
извращение в налоговой

политикеНесвоевременная уплата налогов с населения, недообложе-нне кустаре?, занимающихсявыработков кустарных изделие 
и сбывающих свою продукцию на частный рынок, неполнота 
их выявления есть пряное извращение налоговой политики,

Работу уполном оченны х по займу— 
под повседневны й контроль

Районное совещание по животноводствуI I декабря состоялось район- 1 ржаную солом;, ветки для свеп, ное совещание • председателей | убрать солому колос из-под Л сельсоветов, колхозов, рабогна-* мол л я  л ок

способствующее развитию част-

Своевременный а досрочный сбор средств по падпіеке 4-го государственного военного займа среди колхозников является важной политической и государственной задачей зработе финансовых и советских органов.Наш район хорошо справился с проведением подписки займа. Уполномоченные но зай-ной инициативы, спекуляции.В нашем районе развита кустарная промышленность, выработка ложек и других изделий. Всю эту продукцию кустари должны сдавать в артели, а частники -кустари в городе (сапожники, аортные и т. д.) брать регистрационные удостоверения в финансовых органах и платить налоги.Однако следует сказать, что за последнее время у нас развилась спекуляция ложками. На улице Гражданской в г. Семенове значительное количество граждан занимается окраской ложек, скупкой их у кустарей района. Эти факты остаются незамеченными со стороны горфо.Только в один базар 2 декабря, когда был организован контроль, обнаружена продажа ложек значительным числом кустарей. Так, гражданин д . Покровское Комиссаров Егор продал гр-ке Беляниной 80Ѳ штук ложок, Марков Маркел, из д. Ларионове, продал ой же 400 ложек. Нестеров Тит из д. Трегубово в тот же день продал 1200 штук ложек.Эти факты говорят о том, что у нас в районе нет достаточной борьбы со спекуляцией.Исполкомы советов, финансовые работай кг; должны усилить контроль над деятельностью чаотника, просечь нелегальную выработку ж продажу кустарных изделий на частном рынке. Начальнику милиции необходимо также задаться пресечением спекуляция на рынке. В. X .

му: В. С . Заворнн— д. Елисеево, С . В. Титов—д. Олонихе, Е* С. Райкоаская — Елюкино, Визюкоз—Пыдрей отнеслись по-государствеяному к проведению займовой кампании и в течение двух месяцев со дня начала под о ас sa полностью собрали и внесли в сберкассу наличные деньги.В сборе средств по займу в сельской местности основная роль принадлежит уполномоченныя по займу и сельским советам. Нозо-Пэтровский сельсовет (б. председатель т. Дунаева) собрал 99 процентов всей подписка; Шалдбжский (Галачи- чева)— 93; Зименковский (Ульянов)— 78 процентов.Однако в районе есть еще

колхозы, которые соверш-'нао не приступали к уплате подписки по займу среди колхозников. К яви относятся: Дея- новеньй (уполномоченный по займу т. Замыслов), Колосков- ский (Куфтырева), Ульйнеи- хияскнй (Маратов).Уполномоченные по займу указанных колхозов не приступали к погашению своей личной подписки, а также во вели пикакой работы в сборе средств ао займу. Эти и ряд других товарищей не поняли своей роли в укреплении советского рубля, не борются за честь района по мобилизаций .средств. В результате безразличного отношения к своим обязанностям уполномоченные сорвали выполнение районом фичплача- за два прошедших квартала.Наша задачи—-полностью собрать всю подписку займа по селу до конца 4 квартала 1945 года. Для этого требуется напряженная работа фтнаяссвых органов и особенно сельсоветов а уполномоченных но займу.М. Абрамов.

I ков животнов детва.■ Совещание обсудило вопрос |о  готовности общественного животноводства к зимовкеД
І Я  *1

С О Р Е В Н О В А Н И Е  С О В Е Т О ВСводка эайфо на 1 дек ібоя 1945 годаС О  В £  т ы Проц.выполнения1 Горвовет I 602 Поселковый ч493 Шалдежский 434 Н-Петровокиі 395 Богоявленский 346 Ивановский 307 Ваковской 308 Засвочихинскиіі 299 Дмитриевский
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С докладом выступал 'председатель исполкома райсовета тоа. Киселев. Он рзссказал о состоянии животноводства к началу зимовки.Преходимый смотр готовности колхозных ферм к зимовке отметил целый ряд существенных недостатков в работе животноводов, йяогиё колхозы после проверка взялись за устранение отмеченных недостатков, чо эго яе много улучшило положение в районе.П іав по животноводству ае выполнен. Кормами скот не обеспечен в 50 колхозах. В числе их такие колхозы, как Мериновсвий, икающий кормов меньше половины к .потребному кол мчеству, Кирилловский — 31 процент.Чтобы выйти из создавшегося положения— обеспечить скот кормами, надо учесть сейчас ж? все наличие грубых кормов,

Особое внимание докладчик обратил на сохранение в развитие консетгэ логОловьч. Продолжается падеж щцпаіей. В настоящее вр мя по всему району имеется только 280 жеребых кобыл. В колхозах Оломи- xobcSom, Пусш нском, Макеими- хлнеком, Рубцовском и других наблюдается абор~ ироваяяе конематок.Животноводческие постройки до сих пор не .во всех колхозах отремонтированы.Есть ащ і одна серьезная, причина, которая мешает укреп- ленаю животноводства ■. Это— текучесть животноводческих казроз.'Зі последние десять месяцев сменились 33 заведующих фар и: ми, 42 конюха я г. д.В ступав пае - в зрений sfe f  председатели ко гхо юв « ямЩ  *  в ѵноводы отмотал и слабы# -  стороны в работе животноводства, указала пути устранения 
недсттков.. Оозощаіке «п вопросу ПріИІ о обсужденному

с о о т і з т з г а у »в том числе, заприходовать}щее решение.
Обеспечена сытая, теплая зимовкаДмитриевский колхоз „Upo- полного сохранения (

П9 В Ы П О Л Н Е Н И Ю  Ф И Н П Л А Н АКак видно из с в о д к и , д аж е руководители таких сел ьсовето в как О л о н и - хо в ск и й , Х во ст и к о в ск и й , О зер к о в ск и й , Б о к о в ск о й , Н —* П етровский, Ш ал д еж с- кий сам оустр ан и л и сь от ф ин ан совой  работы и п о зорно проваливаю т план.П о л о ж ен и е С ф инпланом  о б о с т р и л о с ь .П ора у ж е  навести бол ьш евистский п орядок в у п л а те н ал огов всеми к о л х о з никами, населением . П р и з вать к п орядку сры вщ и ков д о х о д о в  государствен н ого бю д ж ета и в оставш ийся о т р езок времени, не на сл о вах, а на деле, стать д о стойны м и борцами за у к р е пление эк он о м и ч еск о го  м о гущ еств а наш ей Р о д и н ы .

бужденме“ , где : аведующей фѳр- мой Марія Г вазоз ла Байда, ова, йыполайз план развитая животноводства.Для ссога обеспечена теплая и сытая зимовка: помещение утеплено, грубых кормов достаточно НВ в .іо зиму.H . KB3RQS.В утепленных, херш іях н.о- Мгщевіях зимует скот Клокич- екого колхоза, ОлотНтовского сельсовета. Грубых кормов здесь заготовлено достаточна на всю звму.. Добросовестно работают животноводы. Они добились почта

поголовья скота. В резу ьтзте план комп а с .ш а я и я  фермы по крупному рогатому скоту я овцам выполнен. Три животновода получают в этом году дополнительную оплату: овцеводча Егорова Мария Максимовна—за сохранение 54 ягнят, телятница Смирнова Татьяна Грвгорьтена—за сохранение 28 телят н е повой Корьси ДчМтрай Федорович, со* хранивший жеребенка.В этом году КлюканскиД колхоз рассчитался с государством но животноводческій поставкам п семь голов круп ого рогатого скота сдано уже за 1946 год.Е. Райковекая.

От Окружной Избира
тельной комиссии по вы

борам в Совет Союза 
ио Семеновскому избира
тельному округу № 143 О к р у ж н ая  избирательная ком иссия ио вы борам  в С<з? вет С о ю за  по С е м е н о в ск о 
му избирательн ом у о к р у гу  14В п ом ещ ается  по ад р есу: Г о р о д  С е м е н о в , улица „25 л ет к о м со м о л а “ , дом  Кз 12, телеф оны  6 и 10. 

Председатель Окружном 
избирательной комиссии С . Шеломов 

Секретарь Окружной 
избирательной комиссии 

Н. Колчина

Нет заботы о школе

по-Из года в год Ляияхиясквй колхоз, Кондратьевского сельсовета не подвозит дров для «вой школы, тогда как школу еещают детн колюзннков дер мнхи. Ученики занимаются в холодных классах и шкода вынуждена будет превращать работу. И. М.

Смотр работы нулыурно— просветительных 
учрежденииВ целях улучшения работы I наметил практические меро- культурно-просветительных уч-1 приятия, обеспечивающие ко-период'ренныѳ улучшения культуряо-вподготовки и проведения выборов в Верховный Совет СССР и более широкого удовлетворения возросших политических и культурных запреоов трудящихся, проводится смотр работы маб-читалея, библиотек, клубов и дока культуры.»Отдел лолятироеветработы

просветительной работы оке. Партийные' организации, сельские советы, городской в поселковый советы должны также обсуднть возрос о подготовке и проведении смотра и наметить практические мероприятии. Курамин.
У  С Е М И  Н Я Н Е  К . . .У Зименковской изба-читальни три хозяина: сельский совет, Захаровская артель и Зименвов- ский промколхоз. Однако никто из них не заботится об улучшении условий для работы.

А  между тем, время идет, приближаются выборы в Верховный Совет CCGP. Много вопросов возникает у населения в саязи о изучением Положения о выборах, интересно узяать и

о событиях в нашей стране, за границей. Па в Зяменковсксм сельсовете нет такого места, где бы, собравшись вечером, колхозники и кустари могли послушать агитатора.Сельскому совету нельзя так дальше относиться к культурно- просветительным учреждениям села и вопрос—кому быть хозяином избы-чатальни— следует разрешать немедленно

Л Е К Ц И И  ИСаменояскай техникум по механической обработке древесины организует серию огкрытых иуб- дачных научйо-ястораческих лекций для населения города.Тематика лекций: „Атомная э оргия“ , „II точная система производства“ , „Жизнь я доя- .ельность Ушинского“ , „И : ора- ческоо прошлое Горьковского

Д О К Л А Д Ыкрая в разрезе Самеяо ского района*, „ О ' л ік  молодого советского гражданина“ .Первая легцяя состоится 15 Декабря в 7 час. веч ра в техаи- куме. Лекцию читает пр-этодава- т э іь  техникума П.Й. Самодуров. После е к ц «  состоится концерт силами техникума. Вход свободный. Г Кунгурцэч.
Ответственный редактор М. А, Ш ВЕЦОВА.Гр-я Чернышев Василий Михай-'s Гр-я Калугин Григорий Аяися- у ул. Крестьянская 83, иовяч, прожнвающай по ул. Розаловнч, про»,гражданское дело о рае- брака с гр-кой Чернышевой Зинаидой Михайловной, ирож. ул Кирова, 8 . Дело слушается в нарсуде I участка, Семеновского района 14 декабря.Требуются агенты по сбору утиля, я/лома н железа, техниз-ила- новик, специалист мыловарения я коногоны для Семеновской артели „Коопутиль*.Оплата но соглашению. Обращаться: улица Чкалова, 17

М Ц  94489 Типограф ия газеты  „Б ольш евистский п у т ь “

Требуются на постоянную работу Семеновскому Учительскому институту зацѳдуірщая библиотекой, секретарь учебной части, сеяретарь- нашвнист, заведующий столовой, конюх-возчак, истопянкм, уборщицы.

Люксембург д. 28, возбуждает гражданское дело о расторжения брака о гр-кой Смирновой Евдокн ей Алексеевной, орож. ул. Воръ Шилова д. 41. Дело слушается в народном суде I уч. Семеновского! района 14 декабря.Стрельников Петр f Михайлович, проживающий вр Комсомольской улице, д. 37, ва б уж дает гражданское дело о jwcroj женин брака с гр-кой Стрельниковой Пелагеей Александровной, проживающей Комсомольская улица д. 35. Дело слушается в народном суде I  участка Семеновского района 15 декабря.________ ■_ двяСе-16 декабря в 12 часов продается дом Порядинах в г. менове по ул. Красноармейская слобода, 29,Тираж 3000 эк з.


